

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Wagner



Bürgerversammlung in Warteschleife: **Bezirk tüftelt Konzept für Kaiserwiese aus**

Noch keinen Termin gibt es für die Bürgerversammlung über die künftige Nutzung der Kaiserwiese im Prater. Bezirkschef Karlheinz Hora (SPÖ) will zuerst die Ergebnisse einer Arbeitsgruppe des Bezirksparlaments abwarten. Wie berichtet, sorgen die zig Veranstaltungen auf dem Grünareal für Ärger unter den Anrainern.

Die „Wiener Wies'n“ oder die Dinnershow „Palazzo“ haben nicht nur Fans in der Nachbarschaft. Einige Anrainer kritisieren heftig, die

VON PHILIPP WAGNER

Veranstaltungsreihen auf der Kaiserwiese, weil der Grünraum dauernd belegt sei und beschädigt werde.

Von den Grünen wurde dazu im Bezirksparlament eine Bürgerversammlung erzwungen, obwohl die anderen Fraktionen dies ablehnten. Ein Termin wurde vom Bezirkschef bisher aber noch nicht fixiert: „Wir haben

schon zuvor einen Arbeitskreis eingerichtet, in dem wir neben der rechtlichen Situation auch Vorschläge für die künftige Nutzung erarbeiten.“ Beim nächsten Bezirksparlament im März sollen die Ergebnisse vorliegen. „Danach werden wir die Bürger umfassend informieren,“ kündigt Hora an.

Den Grünen geht das aber zu langsam: „Wir befürchten, dass die Kaiserwiese bis dahin dauerhaft zerstört ist. Die großen Veranstaltungsreihen gehören einfach auf einen anderen Platz“, meint die stellvertretende Bezirkschefin Uschi Lichtenegger.